

Les responsables des actes de vandalisme sont soumis à une enquête par la justice vénézuélienne



Caracas, 13 février (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodríguez, a signalé que les plus de 70 personnes arrêtées pour avoir participé aux actes de vandalisme de ce mercredi dans plusieurs villes sont soumises à une enquête judiciaire.

Deux personnes sont mortes et une vingtaine d'autres ont été blessées lors de ces heurts.

Dans des déclarations lors du programme télévisé **Zurda Konducta**, le ministre a signalé que bien que les droits constitutionnels de tous les détenus seront respectés, les coupables répondront devant les tribunaux comme le stipule la loi.

Miguel Rodriguez a cité le cas d'un des étudiants arrêtés, qui a avoué qu'on lui avait promis de l'argent et que sa mission était de sortir dans la rue et de brûler tout ce qu'il trouverait.

Le ministre vénézuélien a expliqué lors du programme télévisé des détails des actes de violence contre le Parquet Général de la République. Il a fait la différence entre les manifestants qui sont allés réclamer devant le procureur et d'autres qui avec des pierres, des bouteilles, des cocktails Molotov et même des armes, ont agressé des policiers et des fonctionnaires publics d'une façon démesurée.

La veille, le président du Venezuela, Nicolas Maduro, avait appelé les corps de sécurité à appliquer les mesures nécessaires pour freiner une quelconque tentative de violence.

Il avait annoncé la visite des ministres vénézuéliens à toutes les universités du pays , afin d'accompagner à partir d'aujourd'hui la croisade du Gouvernement pour la pacification du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14447-les-responsables-des-actes-de-vandalisme-sont-soumis-a-une-enquete-par-la-justice-venezuelienne>



Radio Habana Cuba